

新型コロナウイルス感染症の発生について（第24報）

令和3年4月23日の状況を報告いたします。

本日23日（金）入居者、職員共に健康状態は良好です。

なお、感染後療養を終えた職員が元気に職場復帰してくれました。うれしく思っています。

第23報でお知らせした通り通所介護事業（デイサービス）を4月26日（月）より一部再開を予定致します。最初は営業時間を短くし、地域を限って行う予定です。人員配置等を整え、5月1日を目途に平常営業に切り替えたいと考えております。

短期入所事業（ショートステイ）については、隔離対策解除後のタイミングを見計らい営業再開を検討しております。今しばらく時間を頂きます。

また、今回の新型コロナウイルス感染を受けて遠方より看護師の支援を受けています。お一人は昨日まで支援をしていただきました。崇高な看護精神に敬意を表し、心より感謝を申し上げますと共に厚く御礼を申し上げます。本当に助かりました。感謝至極です。

市内では新たな陽性者が多数発生していますので引き続き緊張感をもって対応にあたっています。

今しばらく利用者、ご家族、地域の皆様方にご迷惑、ご心配をお掛け致します。

何卒ご理解の程重ねてお願い申し上げます。

令和3年4月23日
社会福祉法人十日町福社会
理事長 村山 薫